



Ici, l'article en ligne sur le blog des Amphis

Les Amphis VDR
LES SENTIERS INITIATIQUES

La physique quantique,
un nouveau langage
pour
l'Alchimie?

**Jean-Claude
Pascal**

**Mercredi 27
novembre 2019**

Retrouvez toutes les informations
sur notre site :
www.lesamphis.org

Jean-Claude Pascal a un parcours scientifique.

Il est ingénieur spécialisé en thermodynamique.

Féru d'Alchimie et d'Hermétisme, il travaille ces deux sujets depuis plus de trente ans.

Ces dernières années, il a rencontré et échangé avec un grand nombre d'Alchimistes opératifs et hermétistes contemporains, ce qui lui permet d'avoir une vision large et actualisée de ces deux disciplines que sont l'Alchimie et l'Hermétisme.

Après une conférence remarquable et donc remarquée dans le cadre du Salon Lyonnais du Livre Maçonnique en octobre 2019, (voir ici l'article de hiram.be), Mr Jean-Claude Pascal nous fait le grand plaisir de venir nous voir au sein des Amphis VDR.

Le thème de sa conférence sera :

La Physique Quantique est-elle un nouveau langage pour l'Alchimie?

Une conférence à ne pas manquer pour tous ceux et celles qui se questionnent quant à la place de l'Homme dans le monde, car l'Alchimie et la Physique Quantique tentent toutes deux de percer et d'expliquer les lois universelles de la Nature.

Ces deux paradigmes, paraissant au premier abord dissemblables, peuvent néanmoins se retrouver dans la voie du milieu pour réunir ce qui est éparé car rien n'est séparé, tout est intriqué, tout est dans tout et le tout est un!

Voilà en substance ce dont va nous parler avec tout son talent et son sens du partage Mr Jean-Claude Pascal.

Rendez vous mercredi 27 novembre (19H) pour cette passionnante conférence.

L'équipe des Amphis.